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Kunstobjekt "Gewächshaus" 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Das Kunstobjekt „Gewächshaus“ hat seit seiner Installation als Geschenk des Landes an 
seine Landeshauptstadt anl. von deren 1 200jährigem Stadtjubiläum die Gemüter berührt, 
bewegt, zur Diskussion aufgefordert und ermuntert. Zuletzt wohl anl. des Symposiums 
„Skulptur Gewächshaus“, das am 23. Juni 2012 vom Kunstmuseum Kloster Unser Lieben 
Frauen veranstaltet wurde. 
 
In der Stellungnahme S0218/12 vom 31.07.2012 stellte die Verwaltung u. a. fest, dass  

- die zeitliche Limitierung Grundlage der Realisierung war und 
- ein Abbau der Skulptur nach dem 2. September 2012 erfolgen wird. 

 
 
Wir bitten um eine mündliche und ggf. um die ausführliche schriftliche Beantwortung 
nachstehender Fragen: 
 
1. Warum ist das Kunstobjekt noch nicht abgebaut? 
2. Wann wird der Abbau definitiv erfolgen? Welche Kosten sind damit verbunden? 
3. Besteht nach wie vor die Option, das Material im Kunstmuseum einzulagern? Wenn ja, 

welche Kosten entstehen dadurch jährlich? 
4. Hat die Prüfung der Nachfragen „zu einer naturaffinen Nutzung des Rahmenmaterials“ 

stattgefunden? Wenn ja, mit welchem Ergebnis, wenn nicht, warum ist die Prüfung bisher 
unterblieben?  
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